



Début de la visite de travail du métropolite Hilarion au Mexique

Le 14 janvier 2014, avec la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et à l'invitation de l'archevêque Antoine, métropolite du Mexique, d'Amérique centrale, du Venezuela et des Caraïbes (Patriarcat d'Antioche), le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou est arrivé à Mexico. Il était attendu à l'aéroport international par l'archevêque Antoine, l'archevêque Justinien de Naro-Fominsk, administrateur des paroisses du Patriarcat de Moscou aux États-Unis, l'évêque Alexis du Mexique (Église orthodoxe en Amérique), E. Malaïan, ambassadeur de Russie au Mexique, les clercs de l'Église orthodoxe russe au Mexique et aux États-Unis, les diplomates de l'ambassade de Russie au Mexique.

Le métropolite Hilarion et l'archevêque Antoine ont fraternellement échangé à l'aéroport, s'entretenant de la situation de l'Orthodoxie au Mexique, ainsi que de différentes questions ayant trait aux relations interorthodoxes.

Au cours sa visite, le président du DREE rencontrera le chef du gouvernement mexicain, Miguel Angel Osorio Chong, le ministre intérimaire des affaires étrangères Carlos Alberto de Isas Gonzalez, le cardinal Norberto Rivera Carrera, primat du Mexique. Il célébrera des offices, prendra part aux célébrations de la fête onomastique de l'archevêque Antoine et rencontrera ses compatriotes résidant au Mexique.